

## Nuevo by pass a Curicó costará US\$446 millones y será de 30 kilómetros

Autopistas del Maipo ingresó a evaluación ambiental un proyecto para construir en la Región del Maule un by pass en la Ruta 5 Sur que mejore la capacidad y seguridad de tránsito para la conexión con Curicó, con un desembolso de US\$446,5 millones.

El plan, considera una nueva alternativa de autopista de casi 30 kilómetros, con una vía de doble calzada, que partirá en el kilómetro 176 de la Ruta 5 (comuna de Teno) y que terminará al sur del actual Enlace Lontué/Sagrada Familia de la Ruta 5 en el kilómetro 201,5.

